

SÉMINAIRE EFA

EFA SEMINAR

Le *Séminaire de l'École française d'Athènes* rend compte de l'actualité de la recherche menée par sa communauté de chercheurs dans toutes les disciplines des sciences humaines et sociales. Il présente aussi bien des résultats de recherches récentes que des projets en cours, dans une perspective transversale qui favorise le dialogue entre les études antiques et byzantines et les études modernes et contemporaines.

Les séances, sous forme hybride, se tiennent régulièrement le jeudi à 18h00 dans la salle de conférences de l'EFA.

The *École française d'Athènes Seminar* provides an overview of the current research conducted by its community of scholars in all disciplines of the humanities and social sciences. It showcases both the results of recent research and ongoing projects, fostering a cross-disciplinary perspective that encourages dialogue between ancient and Byzantine studies and modern and contemporary studies.

The sessions, in a hybrid format, are regularly held on Thursdays at 6:00 PM in the conference room of the *École française d'Athènes*.

Jeudi Thursday 08/02/2024 18:00 **Penelopi Papailias** *University of Thessaly* & **Fotini Tsibiridou** *University of Macedonia*

Decolonize Hellas/Greek Colonialities

Jeudi Thursday 16/02/2024 18:00 **Jordi Ballesta** *École nationale supérieure d'architecture de Marseille*

Inventorier les manières d'habiter, de construire, d'aménager et de cultiver en Attique

Jeudi Thursday 04/04/2024 18:00 **Vessela Atanassova** *École française d'Athènes*

Le culte des divinités égyptiennes dans la vallée du Strymon moyen

Jeudi Thursday 06/06/2024 18:00 **Daniel Baric** *Sorbonne Université*

Une archéologie des hellénismes sud-slaves (XVIIIe-XXIe siècles)